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Ata da 72ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 72ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 1º DE DEZEMBRO DE 2015 

DVD A71/2015 
 

Ao primeiro dia do mês de dezembro de dois mil e quinze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a SEPTUAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores 
Ailton José de Lima (Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – 3º Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-
Presidente, Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro) – Presidente, Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Almir Roberto Cicote (Cicote) e Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e 
secretariada pelos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote), Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) 
e Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo). Às quinze horas e um minuto, o Presidente 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) verificando a presença dos Vereadores Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e constatando não haver quórum para dar início à 
sessão, informa que aguardará quinze minutos regimentais para nova chamada. Às quinze 
horas e oito minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta 
a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Cicote), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). 
APROVADA a Ata da 71ª Sessão Ordinária, realizada em 26 de novembro de 2015; e da 
40ª Sessão Solene, realizada em 24 de novembro de 2015. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 1747/94L (13203) Veto Total ao Autógrafo 
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103/2015, referente ao PLCM 183/2013, que estabelece a obrigatoriedade da execução de 
inspeção predial nas edificações que específica, sua periodicidade, e dá outras 
providências [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 132/15 (13204) Veto Total ao Autógrafo n. 
109/2015, referente ao PLCM 09/2015, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
restaurantes e bares do Município de Santo André a disponibilizarem em seus cardápios a 
quantidade, em unidade de medida, dos alimentos, refeições e bebidas comercializados [À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 657/15 (13205) Veto Total ao Autógrafo n. 116/2015, referente 
ao PLCM 49/2015, que cria a Política Pública de Regularização Urbanística e Fundiária 
das unidades imobiliárias ocupadas por entidades religiosas, e dá outras providências [À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2150/03 (13533) Encaminha Mensagem Aditiva ao PL 61/2015, 
que propõe alteração na redação do art. 19 da Lei n. 7.614, de 29 de dezembro de 1997, e 
o Anexo Único da Lei n. 8.581, de 15 de dezembro de 2003, que dispõe sobre Lista de 
Serviços do Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza – ISSQN [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 1103/15 (13534) Resposta à Cota 41/2015, referente ao PLCM 109/2015, que 
denomina “Praça Pedro Maximiano” a área de classificação fiscal n. 02.042.01, localizada 
entre as Ruas Caio, Lion e Alameda México, na Vila Metalúrgica [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 1639/04 (13535) Encaminha Mensagem Aditiva ao PL 5/2015, que propõe 
alterações na Lei Municipal n. 8.703/204 [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. SEMASA 02/15 
(13316) Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 106/2015 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 02/15 
(13202) Encaminha cópia do Edital Pregão Presencial 105/2015 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
JUSTIFICADA a ausência momentânea do Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), por motivos particulares. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ 
DE LIMA (AILTON LIMA) 155/15 (13516) Indicação para efetuar recapeamento asfáltico 
na Av. dos Andradas, no trecho compreendido entre a Av. Dr. Erasmo e a Rua Regente 
Feijó, Vila Assunção; 1234/15 (13517) Requerimento de informações sobre o número de 
estabelecimentos educacionais que recolhem impostos à Administração Pública do 
Município de Santo André; 1235/15 (13518) Requerimento para que informe, através do 
Departamento de Recursos Humanos, dados não sigilosos de um possível funcionário 
público, no período compreendido entre 2008 e 2012. VEREADOR EVILASIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA) 452/14 (13460) Indicação para instalação de seis bancos de cimento na 
lateral do Campo do SECI, localizado na Rua Ilíria, 13, Parque Capuava; 1227/15 (13461) 
Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão da Travessa Samarai, localizada 
entre as Ruas Hatsey Motomura e Kasato Maru, Bairro Silveira; 1228/15 (13462) Indicação 
para limpeza e remoção de entulho da praça localizada na altura do n. 52 da Rua Japurá, 
Parque João Ramalho; 1547/13 (13463) Indicação para tapar os buracos existentes na 
altura do n. 490 da Rua Itiburama, Jardim Rina; 2642/13 (13464) Indicação para limpeza e 
remoção de entulho localizado na altura do n. 44 da Rua Itapemirim, Parque João Ramalho 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 157/14 (13487) Indicação para 



1287 
 

Ata da 72ª Sessão Ordinária, da 3ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

manutenção da cadeira odontológica da Unidade de Saúde Parque Novo Oratório, 
localizada na Rua Tunísia com a Rua Madagascar; 1231/15 (13488) Indicação para 
serviços de desratização e dedetização dos bueiros existentes nas Ruas Manila, Arizona e 
Timor, Parque Oratório; 68/14 (13489) Indicação para efetuar rebaixamento da grelha de 
captação de água, existente em frente ao n. 445 da Rua Guadalupe, Parque das Nações; 
1232/15 (13490) Indicação para desratização e dedetização dos bueiros existentes nas 
Ruas Córsega, Burma e Ucrânia, Vila Francisco Matarazzo; 2044/13 (13491) Indicação 
para substituição das lâmpadas de vapor de sódio por lâmpadas de led em toda extensão 
da Rua Timor, Parque Oratório. VEREADOR CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS 
FERREIRA) 2376/13 (13441) Indicação para instalação de lombofaixas na Rua Senador 
Fláquer, Centro; 2497/13 (13442) Indicação para instalação de semáforo no cruzamento 
das Ruas Gaspar de Lemos, Ardile Bachi e Estrada Cata Petra, Vila João Ramalho; 
2376/13 (13443) Indicação para pintura das faixas de pedestres na Rua Senador Fláquer, 
Centro; 1239/15 (13549) Requerimento à Mesa para realização de Sessão Solene em 
homenagem à Igreja Batista do Calvário. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE) 854/13 (13495) Requerimento de informações sobre o projeto para fechamento 
da Rua Presidente João Café Filho, Jardim Ipanema; 757/15 (13496) Indicação para 
recapeamento asfáltico em toda extensão das Ruas Palmital e Jacareí, Jardim Alvorada; 
2073/13 (13497) Indicação para ampliação da rede de iluminação pública, com a 
substituição das atuais lâmpadas de mercúrio por led, na Rua Independência, Jardim Bela 
Vista; 2070/13 (13498) Indicação para poda da árvore localizada em frente ao n. 224 da 
Rua Independência, Jardim Bela Vista; 1058/13 (13499) Indicação para substituição da 
árvore localizada em frente ao n. 402 da Rua Dr. Eduardo Monteiro, Jardim Bela Vista, por 
outro de mesmo ou menor porte [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE). VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 868/13 (13465) Indicação para 
proceder ao recapeamento asfáltico na vila paralela à Av. Queirós Filho, na altura do n. 
1866, Vila Progresso; 334/13 (13466) Indicação para proceder à correção no solo da Av. 
Antônio Cardoso, próximo ao n. 1330, Vila Curuçá; 325/15 (13467) Indicação para 
conclusão de obras na Praça Alécio Cavaggioni, Vila Curuçá; 558/13 (13468) Indicação 
para remoção de um tronco de árvore na Rua Nepal, ao lado do n. 361, Parque Novo 
Oratório; 868/13 (13469) Indicação para capinação e limpeza do canteiro central da Av. 
Queiros Filho, entre os números 2377 e 2291, Vila Progresso [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. Pela ordem, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto) solicita que os vereadores se atenham aos assuntos das proposituras e que os 
demais assuntos, assuntos diversos, sejam tratados no Grande Expediente ou em outras 
partes da sessão. Solicita que o presidente discipline o uso da palavra. O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) agradece ao Vereador Luiz Alberto e assegura que ficará atento à 
questão por ele levantada. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 3325/13 (13500) Indicação para transformar a 
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área de classificação fiscal n. 11.121.54, localizada na Rua Guaíra, Jardim Guarará, em 
praça pública; 1896/13 (13501) Indicação para poda de árvore localizada na Rua Bororé, 
altura do n. 60, Vila Vitória; 842/13 (13502) Indicação para manutenção de semáforo 
localizado na confluência da Rua das Hortências e Rua Luís Silva, Vila Cecília Maria; 
840/15 (13503) Indicação para limpeza dos bueiros e desratização na Rua Primeiro de 
Maio, Centro; 79/14 (13504) Indicação para intensificar a fiscalização de trânsito na 
Alameda São Caetano, especialmente nas proximidades do n. 385, Bairro Campestre, no 
período noturno. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO 
LEITE) 1981/13 (13492) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua Cláudio de 
Souza, altura do n. 250, nas imediações da EMEIEF Dom Jorge Marcos de Oliveira, 
Condomínio Maracaná; 1147/13 (13493) Indicação para instalação de lombofaixa na Rua 
dos Ciprestes, altura do n. 1000, Jardim Irene; 1274/13 (13494) Requerimento à Direção 
Regional da AES Eletropaulo para serviços de capinação e limpeza de terreno localizado 
na entrada do Núcleo Jardim Cristiane. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) 667/08 (13522) PLCM n. 126/15, dispondo sobre o 
embarque e desembarque de passageiros das 22:00h até as 5:00h, fora dos pontos de 
ônibus do transporte coletivo do município [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]; 1236/15 (13523) Indicação para pintura da faixa para 
travessia de pedestres localizada entre a Alameda Protógenes e Av. Dom Pedro II; 
2406/13 (13524) Indicação para pintura da faixa para travessia de pedestres localizada 
entre as Ruas Capitão José Antônio Lagareiro e Alemanha, Parque das Nações; 1820/13 
(13525) Indicação para manutenção na iluminação pública da Rua Inconfidência Mineira, 
Vila Rica. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1072/13 
(13528) Requerimento de informações referentes à empresa de reciclagem de materiais 
que funciona na Rua Havana, 110, esquina com a Rua Miami, Vila Metalúrgica; 147/15 
(13529) Indicação para notificar a empresa localizada na Rua Catequese, 1270, Vila 
Guiomar, para encerrar suas atividades; 1238/15 (13530) Indicação para colocação de 
placa de “Rua Sem Saída” na Travessa Maysa, esquina com Av. Alfredo Maluf, Jardim 
Santo Antônio; 80/13 (13547) Indicação para implantar lombofaixa na Estrada do Pedroso, 
54, em frente ao Colégio Imigrantes, Vila Luzita. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO DE 
ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 459/15 (13548) Emenda 
Aditiva ao Art. 1º do Projeto de Lei n. 53/15, do Executivo Municipal, que altera o 
Zoneamento do lote de Classificação Fiscal n. 25.012.002, de Interesse Ambientel B – 
ZEIA B para Zona Especial de Interesse Social B-ZEIS B [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 2481/13 (13519) Indicação para remoção de árvore da Rua Paracatu, em 
frente ao n. 367, Parque Erasmo Assunção; 467/14 (13520) Indicação para instalação de 
lombofaixa em frene à EMEIEF Cidade Takasaki, localizada na Av. Guaratinguetá, 661, 
Jardim Alzira Franco; 1359/13 (13521) Indicação para manutenção da sinalização de solo 
da Rua Coréia, em frente à Praça Rosalvo da Silva Galvão, Vila Curuçá; 2030/13 (13552) 
Indicação para implantação de uma rotatória para retorno dos coletivos e veículos no final 
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da Av. Guaratinguetá, Jardim Alzira Franco. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE 
ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 2081/13 (13536) Indicação para troca de lâmpadas na Praça 
Maria Eunice Paz, Rua Dravidiana n. 15, Vila Suíça; 1953/13 (13537) Indicação para 
manutenção do calçamento em torno da Praça Allido Cussiol, defronte ao n. 2398 da Rua 
Carijós, Vila Linda; 2081/13 (13538) Indicação para limpeza e capinação da Praça Eunice 
Paz, localizada na Rua Dravidiana n. 15, Vila Suíça; 3119/13 (13539) Indicação para 
manutenção asfáltica na Rua Adelpho Piagentini, altura do n. 94, Jardim Milena; 1387/13 
(13540) Requerimento de informações atualizadas sobre o imóvel de classificação fiscal 
21.011.030, localizado na Rua Barbacena, Vila Linda. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE 
ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 2721/13 (13473) Indicação para capinação em área 
pública localizada na Rua Cel. PM Celestino Henrique Fernandes, Quilombo II, Vila 
Aquilino; 464/14 (13474) Indicação para capinação no terreno localizado na Rua Almeida 
Garret, área do Geroparque, Vila Guiomar; 1229/15 (13475) Requerimento de informações 
e documentos esclarecendo sobre a retirada dos equipamentos e funcionários da empresa 
que administra o estacionamento do Paço Municipal; 1447/13 (13476) Requerimento de 
informações e apresentação de relatório das obras públicas paralisadas, com prazo de 
entrega esgotado e que se encontram abandonadas, deteriorando e sem previsão de 
entrega para uso da população; 690/13 (13477) Requerimento de informações a respeito 
da implantação de estacionamento para caminhões em área da Craisa, com acesso pela 
Avenida dos Estados e Avenida Varsóvia, Utinga; 903/15 (13526) Emenda Supressiva ao 
PL 44/15, que dispõe sobre a forma de compensação decorrente do pedido de autorização 
e licenciamento ambiental, a reparação ambiental decorrente de infração ambiental no 
Município de Santo André, cria o Grupo Técnico de Compensação Ambiental e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras 
pelo autor]. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 
1512/13 (13452) Indicação para operação tapa-buracos, em caráter de urgência, na 
esquina da Rua Ingá com Av. dos Amoritas, Jardim do Estádio; 336/15 (13453) Indicação 
para poda de duas árvores, com urgência, uma em frente à outra, na Travessa Soledade, 
altura dos números 121 e 111, Vila Pires; 3206/13 (13454) Indicação para, em caráter de 
urgência, capinação e limpeza do terreno da prefeitura localizado entre as Ruas Domênico 
Garofallo, Giuseppe Lorenzim e Demétrio Chicardello, Jardim Las Vegas. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 2700/13 (13531) 
Indicação para restaurar o asfalto em frente ao n. 405 da Rua Jaceguai, Parque Erasmo 
Assunção; 151/13 (13532) Indicação para restaurar o asfalto no cruzamento das Ruas 
Caiubi e Curuzu, Jardim Pilar. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE 
CASTRO) 473/13 (13511) Requerimento encaminhando abaixo-assinado de munícipes 
que solicitam a instalação de uma lombofaixa na Av. Itamarati, Vila Curuçá; 48/14 (13512) 
Indicação para poda da árvore localizada na Rua Bahamas, Jardim Utinga; 134/13 (13513) 
Indicação para limpeza e capinação da Praça de Esportes João Avero, Jardim Utinga; 
295/13 (13514) Indicação para serviços de tapa-buracos na Av. das Nações, Parque Novo 
Oratório; 441/14 (13515) Indicação para serviços de tapa-buracos na Rua Coroados, Vila 
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Leopoldina. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
1358/13 (13542) Indicação para recapeamento asfáltico da Rua Carneiro de Campos, 
altura do n. 565, Jardim Stella; 526/13 (13543) Indicação para troca das lâmpadas da 
Praça das Crianças, localizada entre a Av. São Paulo e Rua Raul Pop, Parque Marajoara; 
1473/14 (13544) Indicação para operação tapa-buracos da Rua Cádiz, defronte ao n. 172, 
Jardim das Maravilhas; 334/13 (13545) Indicação para limpeza, capinação e remoção de 
entulho na Av. Antonio Cardoso, altura do n. 979, trecho entre a Rua Aimberê e Rua 
Bartira, Vila Curuçá. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 
950/13 (13456) Indicação para urgente desratização e dedetização em toda extensão da 
Rua Tóquio, Vila Metalúrgica; 1581/13 (13457) Requerimento encaminhando abaixo-
assinado dos moradores da Rua Matilde e adjacências, Bairro Camilópolis, que solicitam 
providências para sanar o problema de retorno de águas pluviais e o recapeamento 
asfáltico em toda extensão da referida rua; 2639/13 (13458) Indicação para recapeamento 
asfáltico na Rua Dourados, no trecho entre as Ruas Bajé e Martinópolis, Jardim Cristiane; 
1226/15 (13459) Indicação para recapeamento asfáltico em toda extensão das Ruas 
Açuaçu, Camutanga, Guiraponga e Sucuarama, Bairro Recreio da Borda do Campo. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E DIVERSOS 
VEREADORES 1225/15 (13455) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Aplauso 
ao Subtenente Álvaro Alves de Lima, chefe de instrução do Tiro de Guerra de Santo André. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1205/14 (13478) 
PLCM 125/15, dispondo sobre a revogação da Lei n. 9.684, de 29 de maio de 2015 [À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 483/13 (13479) Indicação para manutenção de calçada na Rua 
Carijós, em frente ao n. 2398, Vila Linda; 80/13 (13480) Indicação para implantação de 
redutor de velocidade, lombofaixa, em frente ao n. 1360 da Estrada do Pedroso, esquina 
com Av. Loreto, Jardim Santo André. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) 885/13 (13506) Indicação para instalação de suporte, braço e luminária 
no poste de iluminação pública localizado na viela da Rua Lamartine com Rua Hamurabi, 
Jardim Santo André; 608/13 (13507) Indicação para cobertura asfáltica da Rua Antonio 
Cap e das Travessas Paracambi e Emílio Cordes, Bairro Silveira; 92/13 (13508) Indicação 
para manutenção geral na Praça Padre Argemiro Gordiano de Sá, Vila Junqueira; 2002/13 
(13509) Indicação para manutenção geral na Travessa Carlos Padoim, Jardim Ipanema; 
1291/14 (13510) Indicação para limpeza e remoção de entulho acumulado na Rua Tom 
Jobim com Rua Cazuza, Jardim Santo André. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) E DIVERSOS VEREADORES 1233/15 (13505) Projeto de 
Decreto Legislativo n. 08/15, que visa a outorgar o Título de Cidadão Andreense ao Padre 
Odair Gonçalves Bezerra [ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE EDUCAÇÃO]. 
VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 1230/15 (13483) 
Indicação para serviços de restauração na pavimentação em toda extensão da Rua 
Cotiguá, Bairro Recreio da Borda do Campo; 258/14 (13484) Indicação para que seja 
notificado o proprietário de terreno localizado ao lado do n. 145 da Rua Carrel, Vila Luzita, 
para que o mesmo promova o atendimento à legislação municipal; 258/14 (13485) 
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Indicação para implantação de obstáculos em viela posicionada em frente ao n. 14 da Rua 
Carrel, Vila Luzita; 1675/13 (13486) Indicação para implantação de um posto fixo da 
Guarda Municipal nas dependências do Parque da Juventude, Jardim Ipanema; 1237/15 
(13527) Requerimento de informações sobre a legislação que disciplina a atuação de 
empresas de promoção que atuam na Rua Cel. Oliveira Lima, Centro [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) E DIVERSOS VEREADORES 459/15 (13481) Emenda 
Aditiva ao PL 53, de 05 de outubro de 2015, que altera o zoneamento do lote de 
classificação fiscal n. 25.012.002, de Zona Especial de Interesse Ambiental B – ZEIA B 
para Zona Especial de Interesse Social B – ZEIS B [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 661/15 (13482) Emenda Aditiva ao PL 32, de 19 de junho de 2015, que concede 
o direito real de uso de área da municipalidade à Associação de Criadores de Curiós e 
Bicudos de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. Pela ordem, o 
Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) solicita a retirada do protocolo 
12262, sendo deferido pelo Presidente. Pela ordem, o Vereador Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo) externa seu sentimento ao Cabo Nivaldo, policial militar que exerceu 
atividade profissional na 1ª Cia., pela perda de sua mãe no dia de hoje. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e comenta descontentamento dos funcionários públicos, os quais estão 
decepcionados com o atraso do pagamento de seus vencimentos, pois têm compromissos 
financeiros assumidos e não puderam satisfazê-los. Lembra desrespeito na área da saúde, 
pois não pagam os fornecedores de alimentação e os funcionários que prestam serviços 
no CHM e em outros locais de saúde e educação, principalmente nas EMEIS, enfrentam 
dificuldade em confeccionar as refeições e a alimentação para os pacientes e crianças, por 
falta de gêneros alimentícios. Outra preocupação dos funcionários é sobre o recebimento 
do décimo terceiro salário, que não sabem se e quando receberão. Registra problema de 
falta de água, apesar de ter sido dito que isso não ocorreria mais, porém, a Vila Guiomar 
está há cinco dias sem água e o Capuava, há três dias. Deixa claro que a população não 
tem nada a ver com o problema entre Sabesp e Semasa, por causa da dívida, e não pode 
ficar à mercê dessa discussão. Pela ordem, o Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite) invoca o art. 94, do Regimento Interno, registra que é o Dia Mundial de 
Combate à AIDS, fala do aumento do número de casos de pessoas contaminadas com o 
HIV, especialmente na juventude brasileira, e chama a atenção para a necessidade de 
políticas públicas voltadas à prevenção da doença, pois o Brasil é exemplo para o mundo 
em termos de tratamento de várias doenças com custo altíssimo de tratamento, através do 
Sistema Único de Saúde, o qual, apesar de muitas vezes ser criticado, é um sistema 
humanizado e universal. Continuando, fala que também tem recebido muitas reclamações 
sobre a falta de água. Concorda que, às vezes, até por desinformação, as pessoas 
responsabilizam o Semasa pela falta de água, pois poucos sabem que 95% da água 
fornecida para Santo André vêm da Sabesp e, infelizmente, a Sabesp, nos últimos anos, 
não investiu em alternativas para a situação crítica atual. O Presidente Almir Roberto 
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Cicote (Cicote) convida a todos para a sessão solene em comemoração ao 33º aniversário 
do Centro de Nefrologia e Hipertensão Ltda., dia 1º de dezembro, às 19:00h. Pela ordem, o 
Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, lamenta que a Bancada do PT da Legislatura passada discorde em gênero, 
número e grau do Vereador Eduardo Leite. Afirma que algumas falas podem ser 
recuperadas acerca da falta de água na Administração, pois eram discursos efusivos e até 
apaixonados do Vereador Tiago Nogueira que, sistematicamente, dizia que a culpa da falta 
de água era exclusivamente da incompetência de quem, naquele momento, dirigia a 
autarquia do Semasa. Entende que isso reflete a incoerência política de quem está no 
poder e de quem está fora do poder, de sempre querer empurrar a culpa para o adversário. 
Registra que não se agrada que alguns serviços públicos essenciais sejam de 
competência de empresa privada, porém, lembra que em São Paulo, assim como no 
Brasil, grande parte de energia elétrica é distribuída por empresas privadas, que visam ao 
lucro, isso por incompetência dos governos que praticamente faliram as empresas 
públicas, haja vista o que acontece com a Petrobras. Esclarece ao Vereador Leite que o 
Rio Tamanduateí é responsabilidade do DAEE e não da Sabesp. Questiona também 
afirmação de recuperação do Córrego Guaixaya, pois, na verdade, está sendo canalizado 
e não recuperado. Pela ordem, o Vereador Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) 
corrige a fala do Vereador Donizeti, pois nem era vereador desta Casa, na época. Na 
sequência, foi informado de que o vereador errou e corrigiu a fala. Prossegue a leitura do 
Expediente: DIVERSOS VEREADORES 527/13 (13550) Requerimento visando a incluir na 
presente Ordem do Dia os seguintes projetos: PLCM 140/14, PLCM 153/14, PLCM 22/15, 
PL 32/15, PLCM 34/15, PLCM 36/15, PL 44/15, PLCM 75/15, PLCM 77/15, PLCM 91/15, 
PL 47/15, PL 48/15, PL 50/15, PL 55/15, PL 57/15, PL 58/15, PL 59/15 e PL 60/15 
[APROVADO]. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos 
foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 16h42min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PDT PT SD PRP PSB PTB PMDB PSD PV PRB DEM Sem Partido PROS]. 
VEREADOR CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA) – Parabeniza a fala 
do Vereador Donizeti Pereira acerca da Sabesp, pois está existindo transferência de 
compromissos e responsabilidades do Semasa para a Sabesp, pois é do Semasa a 
responsabilidade do abastecimento de água no município, bem como de pagar a água, 
cujos valores são pagos pelos munícipes de Santo André. VEREADOR JOSÉ MONTORO 
FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Inicialmente fala que vem 
acompanhando a luta dos cobradores de ônibus e que o Deputado Vicentinho está 
disposto a vir para Santo André discutir a questão com a categoria, uma vez que o projeto 
tramita em Brasília. Em seguida é exibido vídeo de Audiência Pública quando motoristas e 
cobradores estiveram na Casa explicando a situação por que passam nas empresas de 
ônibus do Município de Santo André. Finaliza informando que algumas garagens estão já 
estão efetuando a mudança nos ônibus para que o motorista passe a exercer também a  
função de cobrador, mas, que em fevereiro, após o recesso, voltará a discutir o assunto na 
Câmara. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
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SIRAQUE) – Coloca-se à disposição do Vereador Montorinho para lutar pela categoria de 
motoristas e cobradores das empresas de ônibus, mesmo no período do recesso, pois é 
uma situação que envolve muitos profissionais. Em seguida informa que hoje, às 19:00h, 
no auditório externo da Câmara, será lançado comitê em solidariedade aos estudantes que 
ocupam as escolas estaduais, que estão dando uma lição de reivindicação dos seus 
direitos no que tange à reorganização das escolas estaduais, por parte do Governador 
Geraldo Alckmin. Pela ordem, o Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) tendo 
em vista que restam apenas duas sessões este ano e hoje a Casa está lotada, solicita seja 
aberta a palavra para alguém do movimento usar a tribuna, assim poderão passar alguma 
repressão que estão sofrendo por parte dos empresários. Pela ordem, o Vereador José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) informa que ficou acertado que, na 
quinta-feira, farão a inscrição e será aberta a tribuna para o movimento usar a palavra, 
durante seis minutos, para garantir a fala de cobrador e motorista na tribuna. O Presidente 
Almir Roberto Cicote (Cicote) pede que o Vereador Montorinho oriente a pessoa indicada a 
fazer a devida inscrição. O Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) fala que se 
for preciso passará cinco minutos da sua fala para o movimento se manifestar. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que o Vereador Montoro já fez o devido 
encaminhamento que foi aceito pelo Plenário. O Vereador Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) insiste que o presidente coloque seu requerimento em votação, pois foi feito 
antes. O Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) fala que não se 
trata de ser primeiro ou segundo. Fala que foi procurado pelo motorista e ficou acertado 
que na quinta-feira virão a esta Casa, em massa, e utilizarão a tribuna. O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) registra que dentro do Regimento Interno e do que é costume fazer 
na Casa, o Vereador Montoro encaminhou a questão, de forma tranquila, o que foi aceito 
pelos representantes do movimento. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) – Diz que quando um vereador solicita a palavra, precisa ser colocado 
em votação, antes da interrupção de outros vereadores, o que não aconteceu com o seu 
requerimento. Questiona se essa será a nova prática nesta Casa, pois tem visto muitos 
munícipes se manifestarem sem efetuar a inscrição para a falação na Tribuna Livre. 
Registra que observará, nas próximas sessões, se algum vereador pedirá questão de 
ordem solicitando que algum movimento faça uso da palavra, às terças-feiras. Fala aos 
motoristas e cobradores de Santo André que se orgulha por seu mandato e respeita o 
trabalho de todos e não admitirá que sejam desrespeitados pelos donos de empresas, 
colocando-se à disposição. Comenta vídeo exibido pelo Vereador Montoro. Acredita que é 
preciso maior empenho do sindicato à categoria. Pela ordem, o Vereador Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) deixa claro ao Vereador Tonho Lagoa que não tem nada 
contra a manifestação de qualquer movimento que venha a esta Casa. Porém, se foi feito 
um acordo, ele deve ser respeitado. Fala que teve a impressão que o Vereador Tonho 
afirmou que a culpa de o pessoal não falar é do Plenário e assevera que não tem nada 
contra a manifestação do movimento. O Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) esclarece que não colocou a culpa em cima do Plenário. Porém, entende que 
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quando é solicitado, em questão de ordem, a utilização da palavra, o pedido deve ser 
posto em votação, o que não foi feito, por isso o seu questionamento, não sobre os 
vereadores, mas sobre o presidente determinar a votação da pauta. O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) considera que o maior interesse em utilizar a palavra e resolver o 
problema é dos trabalhadores, sendo que eles entraram em acordo com o Vereador 
Montoro de que falarão na quinta-feira. Entende que não cabe passar por cima do 
movimento, pois foi o que ficou acertado. O Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) registra que pediu a questão de ordem atendendo à solicitação do movimento. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) entende que é problema do movimento com 
relação aos vereadores. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI 
PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) – 
Em relação ao assunto dos cobradores, lembra que na gestão do ex-prefeito Celso Daniel, 
articulado pelo então Secretário Klinger, houve uma tentativa de acabar com a categoria. 
Diz que a responsabilidade é do Congresso Nacional e o PT tem condição de aprovar a lei 
protegendo os interesses da categoria, lamentando que alguns falem que são favoráveis e 
depois votem contrário. Sugere, assim como o Vereador Luiz Zacarias, seja feita moção de 
apoio na próxima sessão solicitando ao Congresso Nacional para aprovar a lei. Comenta 
que vários assuntos que foram objetos de crítica pelo fato de o PT usar para se eleger, tais 
como obras paralisadas no Cassaquera, Estádio Bruno José Daniel, funcionalismo público, 
entre outras, que continua do mesmo jeito, o que demonstra que só tinham interesse de 
assumir o poder público. Finaliza dizendo que a empresa responsável pela capinação na 
cidade, cujo contrato foi impugnado pelo PT na Administração do Dr. Aidan, foi contratada 
pelo Prefeito Carlos Grana, tão logo ele assumiu a administração, com um valor de 
contrato quatro vezes maior que o anterior, cerca de R$12 milhões. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Concorda com o Vereador Cicote que os 
administradores públicos não podem ser incoerentes em seus posicionamentos, pois 
quando assumem o poder fazem o mesmo ou pior do que aqueles que tanto criticaram. 
Lembra críticas à CPMF e agora discutem a recriação desse imposto, além disso, não foi 
feita correção na tabela do imposto de renda, e a população não pode contar com o 
serviço público. Lamenta última notícia de que o Governo Federal fechará o ano que vem 
com déficit de R$50 bilhões, quando deveria ser um superávit de 1,25% do orçamento. 
Fala que no atentado em Paris todos os taxistas levaram os passageiros gratuitamente, em 
contrapartida, em Mariana, cidade de Minas Gerais, quando a água estava imprópria para 
o uso, os comerciantes aumentaram em mais de 100% o preço do produto. Finaliza 
dizendo que é preciso repensar essas atitudes que visam somente a levar vantagem. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – 
Ainda sobre a denúncia da Rua Cel. Oliveira Lima, relata que um fiscal da Craisa, 
chamado Roitman Cipriano, mandou um munícipe recolher a barraca e ameaçou levar a 
barraca para a Prefeitura, caso o munícipe não a retirasse. Registra que faz questão de 
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acompanhar a apreensão das duas Hilux que estão na Oliveira Lima, pois considera que 
se ele é fiscal para retirar uma pequena barraca, é também para retirar os dois carros do 
Grupo ABC Cap e da Nextel. Às 17h40min, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença 
dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). Pela ordem, o Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) solicita a retirada do protocolo 13548, sendo 
deferido pelo presidente. ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
53/15, protocolo 010778, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera o 
zoneamento do lote de classificação fiscal nº 25.012.002, de Zona Especial de Interesse 
Ambiental B – ZEIA B para Zona Especial de Interesse Social B – ZEIS B. As Comissões 
de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer 
verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Emenda Protocolo 13841. PROCESSO N.º 
459/15 - quorum: 2/3 [Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) solicita dispensa da leitura da emenda, sendo aprovada pelo Plenário sua 
solicitação. O Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) encaminha a emenda às 
Comissões de origem. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) requer dispensa de parecer das Comissões, sendo aprovada pelo Plenário sua 
solicitação] [APROVADA A EMENDA 13841 POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio 
Santana Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano) – ausência justificada e José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho)] 
[APROVADO O PROJETO POR QUATORZE VOTOS FAVORÁVEIS: Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
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Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos 
(Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edson de 
Jesus Sardano (Edson Sardano) – ausência justificada, José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari)] [Dispensada a 
apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] [Declaração de voto: Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ITEM 2º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 140/14, protocolo 012045, de 
autoria do Vereador LUIZ ZACARIAS, que dispõe sobre a execução de limpeza em 
terrenos vagos pelos seus proprietários e dá outras providências. As Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.368/14 - quorum: m.s. 
[APROVADO]. ITEM 3º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
153/14, protocolo 013907, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que autoriza o Serviço 
Municipal de Saneamento Ambiental de Santo André – SEMASA a instituir a campanha 
“Economia de Água em Santo André dá Prêmios”, através de sistema de sorteio, visando 
estimular a economia de água no Município, bem como autoriza a instituir o programa 
“Patrulha da Água”, a fim de fiscalizar, através de disque denúncia, contribuintes que 
estejam desperdiçando água, e os orientar sobre a importância do consumo consciente, e 
dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 2.318/00 - quorum: M.A. [APROVADO 
POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausente: Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 4º - SEGUNDA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 22/15, protocolo 003048, de autoria do Vereador 
TONINHO DE JESUS, que denomina “Travessa São Geraldo” o logradouro que começa 
na Av. São Tomas de Mouro e termina na divisa com o município de São Bernardo do 
Campo, Sítio dos Vianas. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer 
verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 279/15 - quorum: m.s. 
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[APROVADO]. ITEM 5º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 32/15, 
protocolo 006426, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que concede direito real 
de uso de área da Municipalidade à Associação dos Criadores de Curiós e Bicudos de 
Santo André. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO 
URBANO exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada 
EMENDA, protocolo 013482. PROCESSO N.º 661/15 - quorum: 2/3 [É lida Emenda, 
protocolo 13482 e encaminhada às Comissões de origem, sendo apreciada em regime de 
urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus)] [APROVADA A EMENDA 13482 POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: 
Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. 
Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente: Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [APROVADO 
O PROJETO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da 
Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), UM VOTO 
CONTRÁRIO: Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg) E UMA ABSTENÇÃO: 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro); ausente: Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano)] [Dispensada a apresentação de redação final, a pedido do Vereador Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)] [Declaração de voto: Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa)]. ITEM 6º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
34/15, protocolo 004093, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que institui a 
Semana de Prevenção e Combate à Cegueira por Catarata no Município de Santo André e 
dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, e de SAÚDE exararam 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 1.949/13 - quorum: 
m.s. [APROVADO]. ITEM 7º - SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 
36/15, protocolo 004359, de autoria do Vereador TONHO LAGOA, que dispõe sobre a 
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permissão de ônibus e vans escolares devidamente identificadas a trafegar pelos 
corredores exclusivos de ônibus, e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS, e de DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer verbal opinando pela 
sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 150/14 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 8º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 44/15, protocolo 009266, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a forma de compensação 
decorrente do pedido de autorização e licenciamento ambiental, a reparação ambiental 
decorrente de infração ambiental no município de Santo André, cria o Grupo Técnico de 
Compensação Ambiental e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS, de DESENVOLVIMENTO URBANO e de SAÚDE exararam parecer verbal 
opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentadas MENSAGENS ADITIVAS, protocolos 
010463 e 012856, EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 011716 e EMENDA 
SUPRESSIVA, protocolo 013526. PROCESSO N.º 903/15 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 9º 
- SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 75/15, protocolo 008170, de 
autoria do Vereador RAUTENBERG, que institui no âmbito do Município de Santo André a 
realização de feiras de adoção de cães e gatos na Rua Coronel Oliveira Lima e dá outras 
providências. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, de DESENVOLVIMENTO 
URBANO e de SAÚDE exararam parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 1.302/12 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 10 - SEGUNDA discussão 
e votação do PROJETO DE LEI CM 77/15, protocolo 008902, de autoria do Vereador LUIZ 
ZACARIAS, que dispõe sobre a instituição do “Dia Municipal do Corretor de Imóveis”, a ser 
comemorado anualmente no dia 27 de agosto. As Comissões de JUSTIÇA e de 
EDUCAÇÃO apresentaram o Parecer nº 05/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
PROCESSO N.º 1.076/94 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 11 - SEGUNDA discussão 
e votação do PROJETO DE LEI CM 91/15, protocolo 009629, de autoria do Vereador 
RONALDO DE CASTRO, que dispõe sobre a obrigatoriedade das pizzarias e 
estabelecimentos similares que atuam no segmento de entrega de alimento fast food em 
domicílio, identificar, em suas caixas de transporte do alimento, o nome, endereço e 
telefone do estabelecimento. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO exararam parecer verbal opinando pela sua 
APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 946/15 - quorum: m.s. [APROVADO]. ITEM 12 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 47/15, protocolo 010338, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre o Orçamento Geral do 
Município de Santo André para o exercício de 2016. A Comissão de FINANÇAS exarou 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentada MENSAGEM ADITIVA, 
protocolo 013104. Apresentadas EMENDAS MODIFICATIVAS, protocolos 11534, 11535, 
11536, 11705, 11706, 11707, 11808, 11809, 11811, 12099, 12100, 12101, 12102, 12103, 
12104, 12105, 12106, 12107, 12108, 12109, 12110, 12111, 12112, 12113, 12114, 12115, 
12116, 12117, 12118, 12119, 12122, 12123, 12124, 12125, 12126, 12127, 12128, 12129, 
12130, 12131, 12172, 12173, 12174, 12175, 12176, 12178, 12179, 12180, 12181, 12182, 
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12183, 12184, 12185, 12186, 12187, 12189, 12191, 12192, 12193, 12194, 12195, 12196, 
12197, 12198, 12199, 12200, 12201, 12202, 12203, 12204, 12205, 12212, 12213, 12214, 
12215, 12216, 12221, 12222, 12223, 12224, 12225, 12226, 12227, 12237, 12238, 12239, 
12246, 12247, 12248, 12249, 12250, 12251, 12252, 12253, 12254, 12256, 12257, 12258, 
12259, 12260, 12262, 12263, 12264, 12266, 12271, 12272, 12273, 12274, 12275, 12276, 
12277, 12278, 12279, 12280, 12281, 12283, 12284, 12286, 12287, 12288, 12289, 12290, 
12291, 12292, 12293, 12294, 12295, 12296, 12297, 12298, 12304, 12305, 12306, 12309, 
12310, 12311, 12312, 12313, 12314, 12315, 12318, 12319, 12320, 12321, 12325, 12326, 
12327, 12328, 12329, 12330, 12331, 12332, 12333, 12334, 12335, 12339, 12340, 12341, 
12342, 12343, 12344, 12345, 12346, 12347, 12348, 12352, 12353, 12354, 12355, 12356, 
12357, 12358, 12359, 12360, 12361, 12362, 12363, 12364, 12365, 12366, 12367, 12426, 
12439, 12440, 12441, 12442, 12443, 12444, 12445, 12446, 12447, 12448, 12460, 12461, 
12462, 12465, 12582, 12583, 12735, 12738, 12739, 12740, 12784, 12785, 12790, 12791, 
12792, 12803, 12816, 12858, 12859, 12860, 12861, 12862, 12863, 12864, 12865, 12866, 
12867, 12868, 12869, 12870, 12871, 12872, 12873, 12874, 12883, 12884, 12885, 12886, 
12887, 12896, 12929, 12946, 12947, 12948, 12954, 12955, 12957, 12958, 12959, 12960, 
12961, 12962, 12963, 12964, 12965, 12966, 12967, 12968, 12978 e 13081. PROCESSO 
N.º 995/15 - quorum: M.A. [Parecer verbal: Comissão de Finanças – Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), ausente; Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
favorável; Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), favorável] [APROVADO POR VINTE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira 
(Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente: Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)]. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de 
Araujo) observa que o projeto do Orçamento foi aprovado em primeira discussão e tendo 
em vista acordo entre o Executivo e os 21 Vereadores, alguns apresentaram emendas 
acima do valor acordado, qual seja, R$300 mil. Lembra que os vereadores devem ajustar 
as emendas no valor de R$300 mil, para a próxima votação. Pela ordem, o Vereador Almir 
Roberto Cicote (Cicote) fala que desconhece quem realizou os cálculos das emendas, pois 
recebeu outro relatório, com valor diferenciado, apresentado pelo Vereador Montorinho. 
Registra que nesse relatório suas emendas e as de outros vereadores estão acima, já a do 
relatório apresentado pela Casa está em valor inferior. Considera que não haja problema 
em se ajustar ao valor da Casa. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
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(Luiz Zacarias) deixa claro que tem emendas de sua autoria que foram substituídas e pediu 
para retirar algumas anteriores, por isso considera que talvez constem do processo como 
retirado, mas na anotação talvez tenham sido consideradas como apresentadas. O 
Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) registra que foi 
exatamente isso que aconteceu, conforme relatado pelo Vereador Zacarias, pois o relatório 
que apresentou foi após a reunião dos vereadores e alguns vereadores retiraram o 
excesso de emendas, por isso o valor apresentado na presente sessão está diferente do 
apresentado no relatório. Acredita que até quinta-feira todas as emendas sejam acertadas 
e votadas em bloco. Pela ordem, o Vereador Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) 
reconhece que foi feito acordo entre os vereadores para que as emendas não ultrapassem 
R$300 mil, mas, entende que isso significa o valor da emenda determinado em R$300 mil. 
Registra que realizou uma emenda, dentro próprio Orçamento, remanejando valores, de 
R$ milhões, que não tem nada a ver com o valor de R$300 mil. O Vereador Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) esclarece que essa emenda específica será 
votada em separado, pois fará o pedido no momento oportuno. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO). ITEM 13 - PRIMEIRA 
discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 48/15, protocolo 010562, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que institui a Comissão de Regulação e 
Fiscalização de Saneamento Básico do Município de Santo André – Coresab e o Fundo da 
Coresab e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, 
de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 1.014/15 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 14 - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 
50/15, protocolo 010563, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que autoriza o 
Executivo Municipal a alienar área pública, mediante doação, ao Município de São 
Bernardo do Campo e dá outras providências. PENDENTE de parecer das Comissões de 
JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 1.015/15 
- quorum: 2/3 [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José Francisco de 
Araujo (José de Araujo)]. ITEM 15 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 
55/15, protocolo 011435, encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera a Lei nº 
8.703, de 22 de dezembro de 2004, e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA 
e de FINANÇAS apresentaram o Parecer nº 15/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. 
Apresentada MENSAGEM ADITIVA, protocolo 013535. PROCESSO N.º 1.639/04 - 
quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
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Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa); ausentes: 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. 
ITEM 16 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 57/15, protocolo 012137, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a abertura de crédito 
adicional e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS 
apresentaram o Parecer nº 16/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
1.154/15 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZENOVE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 17 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 58/15, protocolo 012376, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a abertura de crédito 
adicional e dá outras providências. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS 
apresentaram o Parecer nº 17/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
1.163/15 - quorum: M.A. [APROVADO POR DEZESSETE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), 
Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de 
Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); 
ausentes: Evilasio Santana Santos (Bahia), José Francisco de Araujo (José de Araujo), 
Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. 
ITEM 18 - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 59/15, protocolo 012731, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera a Lei nº 9.648, de 05 de dezembro 
de 2014, que dispõe sobre a permuta de imóveis no Município de Santo André. As 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO 
apresentaram o Parecer nº 06/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
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1.345/14 - quorum: 2/3 [APROVADO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José 
de Lima (Ailton Lima), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos 
Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausentes: Evilasio Santana Santos (Bahia), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro) e Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)]. ITEM 19 - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI 60/15, protocolo 012824, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que altera a Lei nº 9.573, de 30 de abril de 
2014, que autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder benefício financeiro 
suplementar ao "Programa Mais Médicos" do Governo Federal, na forma de auxílio 
moradia e alimentação. As Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS e de SAÚDE 
apresentaram o Parecer nº 03/15 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 
371/14 - quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), os requerimentos e lidos no Pequeno 
Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, com exceção 
do Protocolo 13511, do Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), que foi 
REJEITADO, em virtude da ausência do autor. Nada mais havendo a tratar, o Presidente 
Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) declara encerrada a presente sessão às 
dezoito horas e quarenta e seis minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do 
Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue 
assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária 
subsequente a esta. 
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